
【一般質問】　第260回平成28年（3月）加西市議会定例会発言通告一覧表

１． 安全安心のまちづくりについて
　① 防犯対策について
　② 車上荒しについて
　③ 防犯カメラの設置について
　④ 地域安全SOSキャッチ電話について
　⑤ 防災について
　⑥ 図上訓練について
　⑦ 自助、共助、公助について
　⑧ 防災監の採用について

２． 中国道バス停側道について
　① 下り線の駐車場確保について
　② 北側側道の標識について

３． 公職選挙法の一部改正について
　① 加西市における18、19歳の有権者数について
　② 新有権者向けの啓発について
　③ 投票会場での対応について

１． 下滝野市川線の道路整備について
　① 日吉小前からサクライズミまでの間の整備について
　② サクライズミから馬橋までの間の地図訂正の進捗状況について
　③ 馬橋から東の計画について

２． 普光寺川の浚渫について
　① 河内町から甲・乙和泉町、そして野上町までの川の様子の認識について
　② 普光寺川浚渫に対する県土木の計画は
　③ 今後、洪水の要因となると思われるので、対応が必要と考えるが、どうか。

３． 北条高校活性化事業について
　① ２８年度の契約先とその内容について
　② 今後の事業継続について
　③ 市外からの通学者への交通手段の方策について

質　問　者
（全11名）

質　問　内　容

9番
黒田秀一

13番
織部　徹
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【一般質問】　第260回平成28年（3月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者
（全11名）

質　問　内　容

１． 基幹道路の整備について
　① 市道西谷坂元線について
　② 県道三木宍粟線の芝自治区から畑までの歩道整備について
　③ 県道豊富北条線の危険箇所について
　④ 県道中寺北条線の路肩整備について
　⑤ 県道三木宍粟線の畑から西谷交差点までの歩道整備について

２． 加西市内の工業用地の供給について
　① 最近の加西市内の工業用地需要について
　② 加西市における工業用地の供給面の状況について
　③ 産業団地造成に関する活動について
　④ 県の産業団地造成に関する現状等について

３． 北条高校の活性化について
　① アフタースクールゼミ等について
　② 加西市及び活性化協議会の今後の活動について
　③ 県への働きかけ等について
　④ 今の手ごたえ及び今後の方針について

４． 根日女の森構想について
　① 根日女の森構想とは
　② 未来型児童館との関連について
　③ 播磨国風土記1300年祭との関連について
　④ 古墳の整備及び玉丘史跡公園全体の整備について
　⑤ 玉丘史跡公園の今後の活用の仕方について

１． 高齢者福祉関係
　① あったか声かけ作戦について
　② 高齢者徘徊ＳＯＳネットワークについて
　③ 高齢者行方不明発生時の初動体制について
　④ 高齢者行方不明発生時の対応マニュアルについて

２． 加西市防災訓練について
　① 防災訓練の取組について
　② 福祉避難施設の現状について
　③ 加西市防災総合訓練の開催について
　④ 防災関係専門職員の採用について

３． 県道、市道関係について
　① 県道小野香寺線拡幅計画について
　② 北条鉄道田原駅踏切交差点の安全対策について
　③ 市道中野網引線拡幅計画について
　④ 市道中野家塚線改修計画について

４． グラウンドゴルフ場関係について
　① グラウンドゴルフ場設置計画について

５． ふるさと創造会議関係について
　① ふるさと創造会議結成状況について
　② ふるさと創造会議補助金制度について

4番
中右憲利

3番
原田久夫
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【一般質問】　第260回平成28年（3月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者
（全11名）

質　問　内　容

１． 医療診療報酬改定について
　① 市民病院の対応について
　② 医療費の見直しについて
　③ 外来・在宅医療の改定点について
　④ 患者定額負担制導入について

２． 教職員のコンプライアンスの確立について
　① 学校に求められているコンプライアンスとは
　② アカウンタビリティ（説明責任）について
　③ 苦情（クレーム）の対応について
　④ 不祥事防止に向けての心構えについて
　⑤ 教職員のコンプライアンスの役割について

１． 危機管理について
　① 自然災害時の危機管理体制について
　② 福祉避難所の設置・弱者避難計画について
　③ 各自治会での危機管理体制は整っているのか
　④ 広域災害での加西市の役割は
　⑤ これからの課題について

２． 地域主体型公共交通について
　① 地域主体型公共交通についての住民調査について
　② 他市の実例について
　③ 運行に向けてのタイムスケジュールについて

１． 公正で持続可能な行財政運営について
　① 加西市行財政改革プランのあり方
　② 近年の収支状況について
　③ 市債発行と公債費の抑制について
　④ 投資的経費と財源
　⑤ 人件費について
　⑥ 政策能力について
　⑦ 政策の成果重視について
　⑧ スクラップアンドビルドについて
　⑨ 各種施設の統廃合について

7番
松尾幸宏

1番
深田真史

5番
長田謙一
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【一般質問】　第260回平成28年（3月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者
（全11名）

質　問　内　容

１． 国勢調査結果について
　① 国勢調査で神戸市6,340人減、三木市3,699人減、加西市3,641人減とワースト３の人

口減少をどうとらまえておられるか

　② ５年間に生まれた赤ちゃんの総数
　③ ５年間に亡くなられた方々の総数
　④ ５年間の転出者総数
　⑤ 転出者の年代別内訳
　⑥ ５年間の転入者総数
　⑦ 転入者の年代別内訳
　⑧ ５年間の住民基本台帳の人口減総数
　⑨ 国勢調査の減少数との差の意味するものは
　⑩ 加東市151人増、小野市1,075人減、西脇市1,912人減、多可町1,882人減、三木市

3,699人減、加西市3,641人の減
この5年間の北播各市町の差異は何が原因しているとお考えか

　⑪ 兵庫県全体の減少率0.9％と国全体の減少率0.7％に相当する加西市の減少数は
　⑫ 5万都市再生に向け、豊かな知見や識見をお持ちの特別顧問や参与の意見を十分取り

入れて来られたのか

　⑬ 5万都市再生から遠ざかるばかりである。
西村市政の根本的な構造改革が必要ではないか

２． 市長施政方針について
　① 5万都市再生よりも宍粟市のように「人口減で非常事態宣言」をすべきでは
　② 「はじめに」の総論に危機感が感じられず、市民と危機意識が共有できていないの

では

３． 歩くまちづくり計画について
　① いつ公表されるのか
　② 小学校区ごとに健康ゾーンは決定されたのか
　③ 健康ゾーン整備の事業費は当初予算に反映されているか

４． 副市長２人制について
　① いつ実現するのか
　② 44,000人の市に、はたして副市長が2人必要なのか、再度その必要性をお尋ねしたい

５． 学力・体力とも全国一の教育システムについて
　① 市内小中学校において、学力・体力ともに全国一の教育システムの構築は可能か
　② 土曜日授業完全復活について、教育委員会等で少しは議論されたか
　③ 優秀な教師の育成をどのようにされるお考えか

8番
植田通孝
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【一般質問】　第260回平成28年（3月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者
（全11名）

質　問　内　容

１． 少子高齢化社会と街づくりについて
　① ふるさと創造会議・まちづくり協議会の現状と課題及び課題対策ついて
　② 播磨国風土記とまちづくりについて

２． 障がい者支援策と福祉支援策について
　① 障がい者就労支援の現状と課題及び課題対策について
　② 認知症対策の現状と課題及び課題対策について

３． 安全・安心と危機管理体制について
　① 防犯カメラ・防犯灯の設置について
　② 緊急初動態勢について

４． 教育行政について
　① 中学校用教科書採択について
　② 安心して子供を育むための学校の在り方について
　③ 教職員のメンタルヘルスケア強化について

５． 行政サービスの構造改革について
　① 市の各種基本計画等への市民参画の状況と課題及び課題対策について
　② 市民参画会議の公開について
　③ 人口増政策に伴う効果検証と代表的な施策の行政コストのWEB公開について

６． 市長施政方針について
　① 五万人再生目標について
　② 地域間競争を勝ちに行くための策はあるのかについて

１． 市長施政方針について
　① 子どもが元気に育ちいきいきと活動する加西

・現状の教育環境（学校や教師、家庭、地域の役割）
・地域に誇りや愛着を抱く「シビックプライドの醸成」

　② 雇用と経済が元気を取り戻す加西
・農業振興策（農村集落の維持向上と耕作放棄地対策）
・公共交通（地域主体型交通の導入）

　③ 誰もがみんな元気で安心して暮らせる加西
・健康づくり（生活習慣病予防、健康寿命対策）
・介護予防と生活支援(自宅で生活するため）

　④ 地球に優しい環境都市加西
・自然との共生と大規模太陽光発電設置
・粗大ごみの拠点回収

2番
丸岡弘満

15番
土本昌幸
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【一般質問】　第260回平成28年（3月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者
（全11名）

質　問　内　容

１． 市長施政方針について
　① 人口増施策について
　② 自治体間競争について
　③ 選択と集中について
　④ 地域への誇りと愛着について
　⑤ 予算編成について

２． 産業の振興について
　① 商工業活性化計画の内容
　② 人・農地プランについて
　③ 地域再生計画について

３． 定住促進について
　① 特別指定区域制度について
　② 地区計画制度について
　③ 若者定住促進制度について

４． 子育て支援について
　① 保育料の無料化について
　② こども医療費無料制度の拡充
　③ 学校給食費の無料化について

５． 介護保険制度について
　① 介護報酬の改訂と影響について
　② 今後の制度改正について

10番
井上芳弘
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